

スクールガードさんの安全通信

No. 3
2022. 1. 29

発行責任者
二見北小学校区
スクールガード代表
永田 聡

～通学児童から思いがけないプレゼントが届きました～

まあ～^{うれ}嬉しいわ！！



12月24日終業式の朝、高学年の女の子二人から突然声をかけられ茶色の袋を渡されました。10年以上スクールガードをしてきて初めての事でびっくりしましたが、中には3種類のクッキーが入っていました。感謝の気持ちがいっぱい、すぐには食べられずしばらくおいていましたが、先日それをいただきとても美味しかったです！！
高齢になりましたが、もう少し頑張ろうと思いました。 塚本 雅子

お手紙もあり：スクールガードさんへ ”いつもありがとうございます”



12月24日朝に突然茶色の袋を渡されました。私のようなものが受け取っていいのか迷いましたが、有り難くいただきました。スクールガードをして、まだ日は浅いのですがこんな形で感謝の気持ちをいただくと、とても嬉しい気持ちでいっぱいになりました。帰って、早速いただきました。感謝の気持ちのこもったクッキーは、とても美味しかったです。私にできるのかと思っていたスクールガードでしたが、続けてよかった、また頑張ろうと思いました。子どもたちからいつも元気をもらっています。 松下 晴美

先月24日終業式の日朝、感動的な事がありました。その日私は仕事でスクールガードには立てませんでしたが、スクールガードに長年立たれている塚本さんから高学年の女子児童二人からプレゼントを貰いましたと報告を受けました。スクールガードはボランティアで、寒い日も、暑い日も、雨の日も、風の日も、出来る限り子どもたちの安全を見守ることをやりがいとして通学路に立っています。私たちの行動に関心を持って見ていただいている保護者の方々、地域の方々から感謝の言葉をかけていただくことも多々あります。お二人は突然の事で戸惑いながらも有り難く受け取ったそうです。見返りを求めず、ひたすら子どもの安全・安心を願う私たちにとって、この上もない励みになります。子どもたちの元気な顔を見ると、自然と私たちも元気をもらえて頑張ろうと思えてきます。

報告された
スクールガードさん



福里：五十嵐さん